

L'école nationale de voile rouvre ses portes à La Havane



La Havane, 15 août, (RHC).- L'école nationale de voile a rouvert ses portes ce lundi à La Havane après une rénovation à fond.

L'école nationale de voile est la dernière des installations à faire l'objet de rénovations dans le cadre de la première étape d'un programme visant à remettre à neuf toute l'infrastructure créée pour les Jeux Panaméricains de La Havane en 1991

Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a été à la tête de chacune des cérémonies d'inauguration. Hier, il était une nouvelle fois accompagné de José Ramon Fernandez, président du Comité olympique cubain et d'Eduardo Becali, président de l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs.

L'école nationale de voile compte des locaux pour le repos et l'entraînement des sportifs ainsi que des locaux pour mettre à l'abri les voiliers, entre autres.

Au cours de la cérémonie, Iris Laura Manso, l'une des spécialistes cubaines de la voile qui a décroché le plus grand nombre de médailles, a remercié les autorités de ce grand ouvrage qui, a-t-elle relevé, doit contribuer à l'obtention de meilleurs résultats.

Miguel Diaz-Canel a parcouru les installations de l'école et conversé avec plusieurs des jeunes qui s'entraîneront dans cette école à partir de septembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/138337-lecole-nationale-de-voile-rouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba